

Familias del HCPSS:

El HCPSS está informado sobre un desafío nuevo de TikTok que alienta a los estudiantes a amenazar a escuelas sobre tiroteos escolares. La Policía del Condado de Howard está al tanto y, en este momento, no existen amenazas creíbles. Sin embargo, aún las amenazas falsas crean temor y causan alteración en la comunidad escolar.

Todos los estudiantes deben comprender que las conductas que estos desafíos alientan no solo son incorrectas moral y éticamente, sino que violan la ley y el Código de conducta de los estudiantes del HCPSS y tendrán resultados graves. El HCPSS no tolera amenazas de ninguna índole y aplicará acciones disciplinarias y consecuencias legales como sean apropiadas.

Recalquen a sus estudiantes que las decisiones que tomen ahora pueden acarrear consecuencias duraderas que impactarán los planes para universidades, carreras y otras metas.

Muchas gracias.